

Inicio >

ELECCIONES 2019

HOY: Gobernación del Valle del Cauca | elecciones 2019

Candidatos a la Gobernación debaten este jueves en Buga

Agosto 28, 2019 - 11:30 p.m. |

Por: Redacción de El País

Esta tarde tendrá lugar el primer foro descentralizado de los candidatos a la Gobernación del Valle del Cauca, en el marco del Ciclo de Debates 2019.

La cita será en el municipio de Buga, donde ocho aspirantes al primer cargo del departamento son esperados para presentar sus propuestas en materia de infraestructura, desarrollo económico e integración territorial para toda la comarca.

Hasta el momento han confirmado su asistencia ocho candidatos: Carlos Clavijo, por el Partido Liberal; Mónica Gaitán, de Colombia Justa Libres; Óscar Gamboa, del Movimiento Por un Valle cómo tiene que ser; Álvaro López, del Partido Conservador; Francisco Lourido, del Centro Democrático; Griselda Janeth Restrepo, del Movimiento Por un Valle incluyente; Clara Luz Roldán, del Partido de la U, y Duvalier Sánchez, de Alianza Verde.

El de hoy será el primero de tres encuentros organizados por la Universidad del Valle, a través del Instituto de Prospectiva, Innovación y Gestión del Conocimiento.

Lea también: [Aborto, matrimonio igualitario y otras preguntas claves a candidatos a la Gobernación del Valle](#)

Los otros dos foros se llevarán a cabo en Cartago, el jueves 12 de septiembre. El otro será con los habitantes de Buenaventura, el martes 24 del mismo mes.



El primer encuentro de los candidatos a la Gobernación del Valle del Cauca se llevó a cabo el pasado jueves en la ciudad de Cali, cuando discutieron sobre medio ambiente y seguridad. Oswaldo Páez / El País

NOTICIAS RELACIONADAS



Conozca a los siete candidatos que aspiran a la Alcaldía de Cartago

El foro de hoy se desarrollará en el Hotel Guadalajara de Buga, espacio al que están invitados a participar los ciudadanos que deseen informarse y conocer a fondo las propuestas de los candidatos a la Gobernación del Valle del Cauca en las tres temáticas planteadas.

El ingreso al auditorio se habilitará a las 3:00 de la tarde, una hora antes del inicio del debate, para facilitar la acomodación de los asistentes.

Quien esté interesado en participar debe inscribirse previamente en el siguiente enlace <http://bit.ly/DebateGobernaciónValle29Ago> o llegar al hotel con anticipación para su respectivo registro.

El cupo del auditorio es limitado y una vez se cumpla el aforo, no se permitirá el ingreso de más personas.

De igual forma, se recomienda a los asistentes no llevar material electoral alusivo a algún candidato, ya que este no podrá ser ingresado al sitio donde se desarrollará el debate.

El Ciclo de Debates 2019 es promovido por varias organizaciones del Valle del Cauca que buscan generar un diálogo constructivo entre las personas que aspiran a ocupar la Gobernación y la Alcaldía de Cali con los ciudadanos, además de profundizar en los retos y oportunidades de la región y la ciudad en su tarea de consolidarse como polo de desarrollo, bienestar y competitividad, no solamente del Pacífico colombiano sino de todo el país.

Así, es promovido por ProPacífico, las universidades Autónoma de Occidente, Icesi, Pontificia Universidad Javeriana Cali, San Buenaventura Cali y la Universidad del Valle, además de actores de la sociedad civil como Asocaña, Andi seccional Valle del Cauca, Cali Valle Bureau, la Cámara de Comercio de Cali, el Comité Intergremial Empresarial Valle del Cauca, la Fundación Bibliotec, Invest Pacific y la Unidad de Acción Vallecaucana.

También hacen parte de los organizadores El País, Diario Occidente, Noti5, 90 Minutos, Telepacífico y Blu Radio Cali.

El debate final se llevará a cabo el 21 de octubre en Cali, a las 9:00 p. m. y será transmitido por Telepacífico.

Habrá más foros para la Alcaldía

El próximo martes 3 de septiembre habrá un nuevo foro con los candidatos a la Alcaldía de Cali.

El mismo tendrá lugar en la Universidad Autónoma de Occidente y la temática a tratar será el medio ambiente.

De igual forma, el martes 17 de septiembre la cita será el martes 17 de septiembre, en la Univesidad Icesi.

Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co

0 **VER COMENTARIOS** ▼

CONTINÚA LEYENDO

AHORA EN PORTADA



▶ CALI

Trancones en el sur: estudian alternativas por cambios viales y el regreso a clases en colegios



▶ ECONOMÍA

El dólar se acerca a los \$3.500, ¿por qué sigue subiendo?



▶ ELECCIONES 2019

Candidatos a la Gobernación debaten este jueves en Buga



▶ CONTENIDO PREMIUM

La vulnerabilidad de los adultos mayores en Cali



▶ ECONOMÍA

Aplazan nuevamente la licencia ambiental para obras de la vía Mulaló - Loboguerrero



▶ ENTRETENIMIENTO